

## Bicibornes en Haute-Côte-Nord

Les Escoumins, le 18 août 2022. – Dans le cadre du *Fonds régions et ruralité – volet 4, Soutien à la vitalisation et à la coopération intermunicipale*, la MRC de La Haute-Côte-Nord et ses 8 municipalités ont procédé à l'achat de huit bicibornes. Les bicibornes sont des stations de réparation de vélo libre-service comprenant les outils nécessaires à la réparation et l'entretien de vélo ainsi qu'une pompe à air pour les pneus (vélo, poussette, etc.).

Sur les huit municipalités, six d'entre elles ont déjà installé les leurs (Tadoussac, Les Bergeronnes, Les Escoumins, Longue-Rive, Portneuf-sur-Mer et Forestville). Afin de connaître l'emplacement exact de chaque station, contactez votre bureau municipal. L'installation des deux autres bicibornes se fera prochainement.

La population est invitée à utiliser ce service gratuit dès maintenant.

– 30 –

**Source :**

Marylise Bouchard, agente aux communications  
Tel : 418 233-2102, poste 238  
[communications@mrchn.qc.ca](mailto:communications@mrchn.qc.ca)